

## **Silaturahmi Bersama Warga, Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 26, 2023 - 13:12



*Silaturahmi Bersama Warga, Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 26 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan sambang ke warga masyarakat dalam upaya mempererat silaturahmi dan meningkatkan keamanan di wilayah tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 26 Juli 2023, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat guna meningkatkan kesadaran dan partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dan melindungi diri serta tetangga dari potensi bahaya kejahatan. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Siskamling dan 1x24 Jam Tamu Wajib Laporkan:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga aktif dalam menjalankan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan mewajibkan para tamu untuk melapor ke warga setempat saat berkunjung. Langkah ini bertujuan untuk mengawasi lingkungan secara lebih ketat dan meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan tindakan kriminal.
2. **Berkoordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila warga menemui kendala keamanan di lingkungannya, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau langsung dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah diberikan. Keterbukaan dan komunikasi yang baik antara warga dan aparat kepolisian diharapkan dapat mempercepat respon dan penanganan terhadap potensi ancaman keamanan.
3. **Menjaga Kebersihan Lingkungan:** Selain keamanan, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Kebersihan lingkungan dapat menciptakan suasana yang nyaman dan aman bagi seluruh warga.
4. **Berhati-hati saat Perjalanan Jarak Jauh:** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus bagi warga yang akan melakukan perjalanan jarak jauh agar selalu berhati-hati. Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai pihak yang dekat dengan masyarakat diharapkan dapat memberikan peringatan dan tips keselamatan dalam berpergian.

Kegiatan sambang berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan bahwa upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat memiliki respon positif dari warga. Keberadaan Bhabinkamtibmas yang aktif turun langsung ke masyarakat diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dengan warga masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama dalam lingkungan setempat.

Diharapkan kegiatan semacam ini dapat berlanjut dan menjadi langkah nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat di Desa Pangumbahan dan sekitarnya.